

## Der VBL trauert um Franz Wimberger

Plötzlich und unerwartet ist der VBL-Fachgruppensprecher Hörfunk am Wochenende im Alter von 60 Jahren verstorben.

Der Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) ist erschüttert über den plötzlichen Tod seines langjährigen Vorstandsmitgliedes und Sprechers der Fachgruppe Hörfunk, Franz Wimberger.

Mit großem Engagement und persönlicher Integrität begleitete Franz Wimberger seit 2005 ehrenamtlich im VBL als Fachgruppensprecher die Entwicklung des lokalen Hörfunks in Bayern.

Hauptamtlich führte Franz Wimberger erfolgreich und tatkräftig in den letzten knapp 30 Jahren die Sender unserRadio in Passau und Deggendorf, dabei bereitete er in den letzten Monaten den demnächst folgenden Start von Radio Galaxy in Deggendorf mit vor.

Franz Wimberger war ein allseits geschätzter Kollege, seine hohe menschliche Kompetenz und sein ehrenamtliches Engagement waren sehr eindrucksvoll. In unvergleichlicher Weise hat Franz Wimberger einen von Fairness, Aufmerksamkeit und großem Verständnis geprägten Stil gelebt, der heute nicht mehr selbstverständlich ist. So ist Franz Wimberger für viele nicht nur der VBL-Fachgruppensprecher gewesen, sondern in ganz besonderer Weise ein guter Freund geworden.

Das Mitgefühl aller Kolleginnen und Kollegen im lokalen Rundfunk gilt in diesen schweren Stunden seiner Frau und seinen drei Kindern.



Danke, lieber Franz, für alles, was Du für uns getan hast. Danke auch für Deine Freundschaft. Wir werden Dich sehr vermissen!

Deine VBL-Kolleginnen und -Kollegen

### Kontakt

Verband Bayerischer Lokalrundfunk (VBL) e.V.  
Aprilgasse 6 | D-94315 Straubing | Fon +49 9421 830595 | Fax +49 9421 830599  
E-Mail [vbl@v-b-l.de](mailto:vbl@v-b-l.de) | Web <http://www.v-b-l.de/>  
V.i.S.d.P.: Willi Schreiner | 1. Vorsitzender des Verbandes Bayerischer Lokalrundfunk (VBL)